

保護者・地域の皆さんへ



PTA会長 小田 英利

気づけばもう12月、早いもので4月の地震から8ヶ月がたとうとしています。この間に子ども達は、先生方をはじめ地域の皆様にあたたかく見守られ、家庭でサポートをしっかりといただいたことで震災にも負けることなく全力で前向きに学校生活を送る事ができました。様々な行事が震災の影響を受ける中、運動会では子ども達の力強い団結力、中原愛が中原をひとつにしてくれました。

ぎんなん祭では、これまでの学習の成果をしっかりとまとめ発表する姿は、とても頼もしく大きな成果を感じました。そして、いつも子ども達の成長のそばに必ず地域の皆様、保護者の皆様のやさしい笑顔があり、それが子ども達の励みとなっております。

今年度も残り少なくなってきましたが、今後も子ども達の健全な成長の為に、ご協力いただきますようどうぞよろしくお願い致します。

空き瓶回収、ぎんなん祭販売

8月20日(土)の空き瓶回収、そしてぎんなん祭での販売には多くの皆さんにご協力いただきありがとうございました。たくさんの収益が上がりましたので、子どもたちの教育活動や全校レクリエーション補助などに生かしたいと思っております。

○空き瓶回収

収益・・・¥13,092

○銀杏・廃油石けん販売

収益・・・¥12,100

婦人会の皆さんありがとうございました。



毎年中原婦人会には運動会前の土曜日に除草作業をしていただいております。今年も9月3日(土)の早朝に行われました。たくさんの草が取れ、運動会前にとってもきれいになりました。おかげで気持ちよく運動会を迎えることができました。

中学生もお手伝いありがとうございました。



中原ホットニュース!!



11月4日鍛錬遠足

是いの真スめ
非ま短と °た昨
ごす作と今中年
らの文も年原度
んでがに度ホか
く来掲子もツら
だ校示ど行ト掲
さのさも事ニ示
い際れたのユを
°はてち写 | 始

第23回 ぎんなん祭

秋の恒例となったぎんなん祭。今年も笑いあり！！感動あり！！の日でした。今年は午前半日の開催としましたが、多彩で充実した内容となり、たくさんの方の拍手やお褒めの言葉をいただきました。前日、そして当日の準備や後片付けにも多くの皆さまにご協力していただき、ありがとうございました。



1・2年生 「くじらぐもにのって・
・・♪」。
大きな声で元気いっぱい演技、歌・
合奏など楽しくできました。雲の上から
見た景色が目に見えるようでした。

3・4年生 「ナーガとバールの宝探し」。
ふるさと中原の歴史や秘密をたくさん教
えてもらいました。改めて中原のよさを
見直すことができました。



5・6年生 「私たちのための
平和」。
修学旅行や水俣学習、菊池恵楓園
訪問などで学んだことを、身近な
生活と結びつけて平和な社会をつ
くるために考えました。



この他、中原保育園の劇や踊り、南小国中学校吹奏楽部の演奏、地域の皆
さんによるレクダンスや歌など盛りだくさんの内容で楽しませてもらいま
した。出演してくださった皆さまありがとうございました。

INFORMATION

お知らせ

【今後の予定をお知らせします。】

- 12/23(金)～1/9(月) 冬休み
- 1/10(火) 第4ステージスタート
- 2/18(土) 郡市バドミントン大会
- 3/3(金) 授業参観・全体会等
- 3/23(木) 卒業式
- 3/24(金) 修了式
- 3/28(火) 退任式・送別会
- 3/25～4/9 春休み

全校レクリエーション



11月26日(土) 菊陽町のサンリーアスパでスケートを行いました。今年で3年目となり、回を重ねるごとにみんな上手になってきています。友だち同士や親子のふれあいの場となり、楽しい思い出ができました。

阿蘇郡市学童ミニサッカー大会

11月20日(日)、郡市ミニサッカー大会が山田小学校で行われました。5・6年生の中原JAPANと、3・4年生の中原ぎんなんズの2チームが、それぞれ2試合がんばりました。日頃の練習の成果が見られ、よく走り、声をかけあって連携プレーができていました。ぎんなんズは2勝して、見事パート1位となりました。

保護者の皆さまには送迎やたくさんの方の応援ありがとうございました。



編集後記



中原小学校の第2・第3ステージも、たいへん充実していました。新聞編集委員が中心となって行事の写真を撮影し、こうして今回も新聞を発行することができました。子どもたちの成長を願い、安全を確保していくため、今後も地域の皆さまと手を携え、見守り育んでいきたいと思えます。次は3月発行予定です。どうぞお楽しみに。

